



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Malen del Rosario Pascacio Santiago

Nombre del tema: Fundamentos Teóricos

Parcial: I

Nombre del profesor: Arq. Ángel Mauricio López Acheita

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 8

METODOS DE DISEÑO

¿Cuál es la importancia de la elaboración del análisis de áreas de un proyecto?

El análisis de sensibilidad permite identificar las áreas fuertes y débiles de la planificación de un proyecto, a su vez que mide su posible impacto en los resultados. Esto permite a las organizaciones dirigir los recursos a las variables que más apoyo necesitan

¿Es importante el diseño de interiores y/o la distribución de espacios?

Saber mejorar un espacio, ya sea un hogar o una oficina, ayuda a afrontar la vida de una manera más positiva y equilibrada en muchos aspectos. Es posible alegrar la vida y formar parte de este cambio, desde el interior

¿Qué es la arquitectura funcional?

Es aquella que tiene como principio diseñar los edificios atendiendo a que sean útiles, cómodos y respondan a las necesidades de sus usuarios

¿Cuándo se dice que un proyecto arquitectónico está completo?

En un concepto más amplio, el proyecto arquitectónico completo comprende el desarrollo del diseño de una edificación, la distribución de usos y espacios, la manera de utilizar los materiales y tecnologías, y la elaboración del conjunto de planos, con detalles y perspectivas.

¿Por qué se hace el análisis del usuario para la realización de un proyecto arquitectónico?

En la medida de lo posible, es conveniente realizar un análisis de usuario para conocer a las personas que utilizarán los espacios que vamos a diseñar y conocer muy bien cuáles son las actividades que ellas irán a realizar en el proyecto.